

Roban vivienda colindante a Casa de Italia: acusan falta de vigilancia

“Entraron a mi casa por una ventana del segundo piso. Se treparon desde un muro de la Casa de Italia. Tuvieron que hacer palanca con alguna herramienta porque abrieron los barrotes: se llevaron joyas, un celular y una billetera. Por suerte de nosotros no había nadie en el hogar”.

Así describió lo vivido a eso de las 20 horas de este

martes, un vecino que opta por el anonimato, cuya residencia está ubicada en el Pasaje Valle, entre Traslaviña y Villanelo, y que colinda a menos de cinco metros de la patrimonial Casa de Italia y que se encuentra en obras de remodelación a cargo de la PUCV. “Me impactó entrar y encontrarme con la casa toda desordenada”. Y apuntó a un

aspecto: “Se supone que están trabajando para recuperar la Casa de Italia, pero no hay seguridad. Quedó claro que esto puede repetirse aquí en este sector”.

A juicio del afectado, que confirmó que interpuso la denuncia en Carabineros, los antisociales “tienen que haber estado observando el movimiento del hogar. Debieron ser ió-

venes muy delgados para haber pasado por allí”. Y reiteró: “Dejé constancia que un factor determinante para este robo fue la falta de seguridad y vulnerabilidad en la vigilancia de la Casa de Italia. Tienen iluminado solo hacia el lado de Villanelo”. Y lamentó: “Ahora tendré que poner fierros atravesados para así bloquear el paso”.



ANTISOCIALES HARRÍAN ESCALADO MURO DE CASA DE ITALIA